
ACTA  395 En la ciudad de Nueva Helvecía a los veintitrés días de¡ mes de agosto de¡ año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia de¡ Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueban actas 389, 390 y 394. 
Notas recibidas:  

Llamado

Relaciones Públicas informa que el 23109 se realizará en el Batallón de Colonia la 
incineración de los Pabellones Patrío que están en desuso. 

 Ministerio  
postular en Parque Varela. 

• Escuela No.10 informa de trabajo que viene realizando sobre contaminación plástica en 
nuestra ciudad. Solicitan entrevistar a un integrante de¡ grupo de recolección de basura. 
Alcalde informa que ya concurrió a la escuela Alfonso. 

—•Escuela
para realizar Taller de R.C.P y mantenimiento de Desfi bri ¡adores, organizado por el Club de  
Leones, Se aprueba. 
Escuela de¡ 
. _.. - 4- aprueba.  
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su aprobación. 



• Se entrega fotocopia de Multas hasta enero abril, rendición de cuenta proyecto Tanque de 
OSE y de viaje a Alemania. 

• Que mantuvo reunión formal con directiva del MNG por Bierfest. Manifiestan que quieren 
ser recibidos por el concejo. Se resuelve convocarlos para próxima semana. 

Concejal MHka Shannon manifiesta estar de acuerdo con apoyo con un espectáculo artístico 
importante para revitalizar la Bierfest. 
Alcalde entrega plano original del Saneamiento al concejal Naviliat para que haga copia. 
Concejal Nair Ackermann plantea que la camioneta que vende tortas fritas en Treinta y Tres está 
muy sobre la entrada al BROU, entorpece el funcionamiento del mismo. Es una ubicación poco 
práctica debería cambiarse de lugar. Es una zona muy transitada. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que está atendiendo para la calle, debería hacerlo hacia la 
vereda. 
Concejal Nair Ackermann consulta por el llamado para técnicos en espacio social El Retiro, ver 
que se puede hacer. También consulta por tema Copa Latinoamericana. 
Concejal Daniel Martens manifiesta estar en contacto con Liga Helvética de futbol, Sres. Olivera y 
Cabrera, que el o los grupos que se apoyen sean de Nueva Helvecia $200.000 como este año. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que se debería hablar con Daniel Dibot por reglamento. 
Concejal Julio Naviliat consulta por lo solicitado por las vecinas Alda y Elizabeth lnthamoussu. 
Alcalde informa que concurrió el capataz pero había aguas servidas. No se puede colocar caños x 
el nivel. 
Alcalde informa que nos adjudicaron 500 hs de retro. Ahí se puede hacer toda la limpieza de 
cunetas necesarias. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que vecinos del barrio Los Sapos y Mugglin levantaron firmas 
solicitando pavimento ya que lo vienen solicitando desde hace mucho tiempo; es un barrio de 
muchos años y se sienten postergados. Exp.2024183001108924. 
Concejal Julio Naviliat plantea hacer algo por parte del Municipio por la personas en situación de 
calle. 
Concejal Milka Shannon propone realizar una convocatoria institucional por el tema planteado por 
el concejal Naviliat 
Concejales Nair Ackermann Julio Naviliat devuelven copia de carta al intendente entregada la 
sesión anterior por no ser la que tiene las correcciones 

Siendo la hora 20.30 se levanta la Sesión quedando a confirmar la próxima s 

R. MARCELO 
ALONSO HALLER 

ALCALDE 

Julio Navitiat 
Concejal 

Prof. Nair Ackerma. 
Concejal. 
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